

ACM handball : Les effectifs du club de handball sont en hausse.

La Motte – 11 Juin 2024



L'assemblée générale de l'Armor club mottérieux handball a eu lieu vendredi, au complexe sportif Jean-Pierre-Guilleret, en présence des membres du club, des joueurs, de leurs familles, ainsi que des supporters.

Le président a présenté le bilan moral, positif, avec une hausse des effectifs de 20 %. Les bénévoles, les encadrants et les arbitres : Bertrand Brajeul, Alyssa Pedrono et Méline Routier, ont été remerciés pour leur engagement et l'accompagnement personnalisé de l'ensemble des joueurs. Les différents événements de l'association ont donné des résultats exceptionnels, grâce à l'implication de tous », a souligné le président, Gwénaél Carrée.

À l'issue de l'assemblée, le bureau a été réélu à l'unanimité : président, Gwénaél Carrée ; vice-président, Fabien Laubé ; trésorier, Joël Le Corre ; trésorière adjointe, Gwénaëlle Moy ; secrétaire, Bertrand Brajeul ; secrétaire adjoint, Erwan Limon.

ACM handball : A La Motte effectifs l'ACM handball voit ses effectifs grimper de 19%.

La Motte – 10 Juin 2024



Vendredi 7 juin, l'ACM handball a tenu sa 41e assemblée générale. Les différents événements de l'association ont donné des résultats exceptionnels. Les effectifs sont en progression de 19 %. Le bureau a remercié l'ensemble des encadrants bénévoles du club, ainsi que ses arbitres : Bertrand Brajeul, Alyssa Pedrono et Meline Routier. Les animations de l'année sont reconduites : jarret frites, fête de la bière, etc. Le bureau demeure inchangé. La soirée s'est terminée par un match hand-loisirs entre La Motte et Ploufragan.

ACM handball : Une nouvelle tenue pour les U13 garçons de l'entente Loudéac La Motte.

La Motte – 09 Mai 2024



Mercredi 8 mai, les dix joueurs de handball de l'entente Loudéac La Motte moins de 13 garçons ont reçu une nouvelle tenue complète pour participer au tournoi international du Kalon Breizh Cup. « Ils vont rencontrer une équipe luxembourgeoise vendredi 10 mai à Cléguérec », annoncent les coaches Frédéric Cotbreil et Jérémy Le Tinnier. La mobilisation des parents et des dirigeants ont permis de financer une tenue complète : tee-shirt, short, veste et chaussettes, ainsi que ballons, grâce aux sponsors.

ACM handball : Une 7e fête de la bière réussie pour l'ACM Handball.

La Motte – 15 Avril 2024



Pour aider à financer le fonctionnement du club, l'ACM handball a organisé un repas poulet frites et desserts de la Ferme du Ruisseau, accompagnés d'une dégustation de six bières dont deux bretonnes. 500 repas, dont la moitié à emporter, ont été servis à la salle Athéna, lors d'une soirée animé par un DJ. « Une belle opération », se félicitent les organisateurs. Une trentaine de bénévoles ont participé à la préparation, au service et au bon déroulement de la soirée. Les seniors F2 gagnent par 29 à 21 contre Broons à la salle JP Guilleret.

ACM handball : Les séniors 3 de l'entente Loudéac La Motte gagnent contre Languidic.

La Motte – 18 Mars 2024



Samedi 16 mars, les seniors 3 de l'Entente ACM handball ont disputé leur match contre Languidic, qu'ils ont gagné 31 à 26. De nombreux matchs ont eu lieu dans l'après-midi à la salle de La Motte : les moins de 11 mixtes de l'ACM gagnent 19 à 11, les moins de 13 garçons équipe 3 et les moins de 15 équipe 2 (contre Inam) de l'entente gagnent respectivement par 22 à 20 et 31 à 26. Les seniors filles l'emportent par 34 à 27 et gardent leur première place au championnat.

ACM handball : Soirée hypnose 3 de l' ACM Handball : Hervé Barbereau a conquis le public.

La Motte – 11 Février 2024



Vendredi 9 février, près de 200 personnes ont été conquises par le spectacle organisé par le club de hand. Hervé Barbereau, hypnotiseur depuis 35 ans, a su captiver le public en racontant l'hypnose à travers les âges, dès l'époque grecque avec Hyppocrate.

ACM handball : L' ACM Handball de La Motte organise un spectacle d'Hypnose le 9 février.

La Motte – 01 Février 2024



Mardi 30 janvier, le bureau de l'ACM handball de La Motte s'est réuni pour finaliser l'organisation du spectacle « L'hypnose à travers le temps », d'Hervé Barbereau, qui arrivera tout droit de Marseille, le vendredi 9 février. « Une fois hypnotisé par Hervé, vous lui confierez les clés de votre volonté, pour voyager des origines de l'hypnose (4 000 ans avant J.-C.) à nos jours. Vous traverserez les siècles en état hypnotique sous l'œil bienveillant d'Hervé. » Humour et anecdotes garantis.